

## Présentation de l'auteure

Patricia C. HERNÁNDEZ

Rattachée à l'*Instituto de Lingüística de la Universidad de Buenos Aires*, Patricia C. Hernández est également associée aux laboratoires LLL (Université d'Orléans) et DySoLa (Université de Rouen). Docteur en Sciences du Langage (Rouen, 2007), elle inscrit ses recherches dans le cadre théorique de la Linguistique cognitive. Elle a co-édité les volumes thématiques *Desarrollos de la Gramática Cognitiva en Argentina* et *Cognición, metáfora y discurso* (2015). Ses domaines de recherche concernent principalement la sémantique prépositionnelle en français et en espagnol, les marqueurs du discours, le rapport entre langage et cognition et le contraste inter-linguistique français-espagnol. Elle a publié plusieurs études sur la sémantique prépositionnelle, notamment « Estudio diferencial de las secuencias *en la mesa / sobre la mesa* » (2015), «El caso de *en* vs *dentro de*: una cuestión de límites» (2013), «El caso de *arriba de* + medio de transporte: subespecificación y encuadre» (2011).